



Educación organiza las IV Jornadas de estudio sobre prensa pedagógica

Desde hoy y hasta el sábado, 26 de febrero, la Facultad de Educación de la Universidad de Salamanca será escenario de las IV Jornadas de estudio sobre prensa pedagógica en las que expertos de diversas universidades del país analizarán el tema de



las diversas confesiones religiosas y sociedades filosóficas. En formato presencial, las jornadas atraerán a Salamanca a expertos de Coimbra, Santiago de Compostela, Valladolid, León, Sevilla, Málaga, Extremadura, Bragança, Ceará (Brasil) y Lages (Brasil). En total más de una veintena de estudiosos.

José María Hernández. | GUZÓN